



EPI Al Ándalus en Cinquième

publié le 18/03/2024

A travers un projet mené en cours d'Histoire et en cours d'Espagnol (EPI : Enseignements Pratiques Interdisciplinaires) les élèves de Cinquième A et B ont travaillé sur la thématique suivante : Cohabitation religieuse et vie quotidienne dans l'Espagne médiévale sur le territoire d'Al Ándalus.

A partir des connaissances acquises en cours d'Histoire (séquence : « De la naissance de l'Islam à la prise de Bagdad ») les élèves ont pu apprêhender en cours d'Espagnol l'héritage culturel laissé par la présence arabe et les apports de la civilisation d'Al Ándalus à l'Espagne d'aujourd'hui.

A la fin de la séquence ils ont réalisé des dessins de leur choix représentant des monuments d'Al Ándalus comme l'Alhambra (Palais) de Grenade ou la Giralda (Minaret de l'ancienne Mosquée) de Séville.

Il se sont également inspirés des décos de l'Alhambra pour imaginer une porte du palais et ses azulejos (carreaux de faïence aux motifs géométriques), ornements typiques de l'architecture islamique.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.